

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO DE APODACA

Realiza Raymundo Flores fuerte inversión en Apodaca

Alma Torres Torres

A dos años de haber iniciado su trabajo al frente de la administración de Apodaca, el alcalde Raymundo Flores Elizondo manifestó su alegría de avanzar en el municipio, sin embargo señaló que no está satisfecho ya que hay mucho por hacer.

El ejecutivo municipal señaló que la administración municipal ha trabajado fuertemente, con la finalidad de cumplir cada una de las metas y compromisos que se fijó al iniciar la administración, por tercera vez en su vida.

Flores Elizondo presumió que ha realizado inversiones históricas gracias a las gestiones que ha realizado en los otros niveles de Gobierno, tocando puertas, para que los ciudadanos tengan una mejor calidad de vida.

“No estamos satisfechos con lo que hemos logrado, pero estamos haciendo esfuerzos importantes, para mejorar el avance que ha tenido la administración, durante mi gestión”, señaló.

El edil destacó cinco temas importantes en su administración, donde destacó la seguridad, desarrollo sostenible, obra pública, bienestar social incluyente y un gobierno cercano a la gente.

“Estamos trabajando a fin de tener un municipio acorde a la modernidad que prometemos al decir que somos un municipio de la innovación y el conocimiento”, puntualizó.

Además de destacar que la administración es una de las mejores calificadas según el manejo de finanzas, ello según la calificadora internacional Fitch que pasó al ayuntamiento apodaquense de calificación AA a AA Estable.

“Con todo el crecimiento y desarrollo que tenemos, somos el municipio, con menor deuda de Nuevo León, con mucho somos el que tenemos menor deuda y acaban de calificarnos las dos calificadoras internacionales, con una calificación envidiable, en donde solo hay un municipio que nos gana por décimas, Apodaca tiene un AA Estable”, dijo.

SEGURIDAD

Flores Elizondo destacó que en materia, se han enfocado en cinco aspectos relevantes: el equipamiento de la corporación, la capacitación, el fortalecimiento de la plantilla policial, la mejora de los salarios y la prevención.

“Actualmente hemos graduado a 200 elementos certificados por la Universidad de Ciencias de la Seguridad, cifra que pretendemos rebasar en nuestro siguiente año de labores”, dijo.

El edil detalló que todos los elementos han participado en más de 60 cursos permanentes especializados en el Sistema Policial.

“En mi administración incrementamos en un 200 por ciento la plantilla de Seguridad, pero no estamos conformes; seguiremos en la búsqueda de nuevos policías”, señaló.

En este año, comentó el edil, dignificamos las condiciones de nuestros policías alcanzando un mínimo mensual salarial de 15 mil pesos.

Hemos reducido los índices de violencia en más de un 40 por ciento, de acuerdo a los datos de la Procuraduría del Estado, avalados por los organismos intermedios.

“Trabajamos en la Prevención del Delito, en ese sentido hemos intervenido con gran éxito en el ámbito familiar y escolar atendiendo a cerca de 25 mil personas”, señaló.

Manifestó que el pasado mes de agosto, “pusimos en marcha el Centro Integral para Adolescentes (CAIPA), con lo que pretendemos reinserter a los jóvenes que han cometido algún delito, de manera exitosa a la sociedad”.

DESARROLLO



‘Somos el municipio de la innovación y el conocimiento’

SOSTENIBLE

En materia de desarrollo sostenible, el edil apodaquense subrayó que en estos dos años, se han instalado y/o ampliado 33 empresas, lo que representa una inversión de 7 mil 200 millones de pesos.

Mientras que en materia educativa, hemos otorgado cerca de 10 mil becas a estudiantes de nivel medio superior y superior; 1 mil 200 becas de excelencia para estudiantes de primaria y secundaria, así como 1 mil 200 becas de gestión, lo que representa una inversión de 15 millones de pesos.

“Hemos repartido más de 15 mil becas en esta administración y no escatimaremos en ningún esfuerzo para que nadie se quede sin ir a la escuela”, dijo.

“Contamos con 48 bibliotecas, durante mi gestión inauguramos de ellas y remodelamos cinco más, lo que representó una inversión de más de 10 millones de pesos, en materia deportiva entregamos tres nuevos y modernos gimnasios”, señaló.

Cada domingo, explicó, seguimos promoviendo la unión familiar a través del programa “Apodaca de Paseo”, sugerido por la plataforma “Alcalde, ¿cómo vamos?”, beneficiando a más de 70 mil vecinos.

“Hasta la fecha se han plantado más de 23 mil árboles, utilizando especies de la región, con índices de supervivencia de un 95 por ciento, incluso organismos de la sociedad civil, nos han reconocido por implementar la mejor acción de gobierno en la materia”, dijo.

OBRA PÚBLICA

Flores Elizondo dijo que en lo que va de la Administración, se han invertido en total en materia de Obra Pública más de 1 mil 500 millones de pesos, lo cual es una inversión histórica.

Señaló que para mejorar la calidad de vida de los apodaquenses, la rehabilitación y construcción de calles en sectores como Cosmópolis, Metroplex, Moisés Sáenz, Nuevo Amanecer, Fresnos, entre otros.

“Además el beneficio se extendió a las carreteras Miguel Alemán, Huinalá-Dulces Nombres, Laredo, Santa Rosa, Mezquitil-Santa Rosa; así como las avenidas Concordia e Isidoro Sepúlveda”, dijo.

Comentó que como parte del trabajo para evitar encharcamientos en temporada de lluvias, continuamos con la introducción de drenaje pluvial, como en el sector Los Ébanos, donde más de 100 mil habitantes se beneficiaron con esta obra.

“A este proyecto se incluyen sectores como la Cabecera municipal, Los Tres Nogales, Moisés Sáenz, Jardines de Monterrey y Amarantos”, dijo.

El edil señaló que se iniciaron los trabajos del primer paso vehicular deprimido, en la avenida Concordia y Boulevard. Carlos Salinas de Gortari, con una inversión de 170 millones de pesos.

Además en poco tiempo, destacó, que realizarán la apertura del segundo cuerno del paso vehicular

de Carlos Salinas de Gortari e Isidoro Sepúlveda, parte importante del corredor industrial del municipio.

“Uno de los poblados más emblemáticos de nuestro municipio es el de Agua Fria, por tal motivo, invertimos 17 millones de pesos en el cambio de imagen, reconstrucción y pavimentación de sus calles, así como la rehabilitación y remozamiento de la plaza principal”, dijo.

Asimismo, destacó que se invirtieron 205 millones de pesos en obras de drenaje pluvial.

BIENESTAR SOCIAL INCLUYENTE

En apoyo a la educación de la niñez con necesidades económicas, Flores Elizondo, destacó que han otorgado 1 mil 500 becas integrales, que consisten en una despensa balanceada y 400 pesos cada dos meses.

Además de la entrega de 75 mil paquetes de útiles escolares con una inversión de 14 millones de pesos.

“En atención a las personas con discapacidad, hemos brindado 31 mil 500 servicios de rehabilitación, hemos apoyado a 534 personas con aparatos ortopédicos, 150 jóvenes han aprendido un oficio en el Centro Down y en la Microempresa “Vientos de Esperanza”, 66 personas se han incorporado al sector productivo, 41 niños con Síndrome de Down se han integrado a escuelas primarias y secundarias y más de 300 niños participaron en la parolimpiada municipal”, dijo.

Mientras que en el tema de Adultos mayores, atendieron a 1 mil 800 personas de la juventud acumulada en nuestras tres casas club.

En apoyo a las mujeres trabajadoras, comentó, se atienden a 420 niños en las seis guarderías, que tenemos en el municipio.

Asimismo, señaló que en el Instituto Municipal de la Mujer, hemos brindado más de 35 mil atenciones en asesoría legal, psicológica, entre otros.

“En materia de salud, más de 7 mil 200 mujeres han resultado beneficiadas con el programa de Prevención del Cáncer de mama”, puntualizó.

GOBIERNO CERCAÑO Y EFICAZ

El alcalde de Apodaca manifestó que además cuentan con una oficina municipal de Transparencia y Atención Ciudadana, donde a la fecha se han recabado más de 55 mil reportes ciudadanos canalizados a las áreas de competencia registrando una efectividad del 90 por ciento.

“Acabamos de implementar una nueva herramienta en la que los vecinos podrán estar en contacto directo con el municipio: “Enlázate”, es una aplicación donde encontrarán información oportuna y veraz para resolver de manera más eficiente las problemáticas que acontecen en nuestra geografía”, puntualizó.

Asimismo. Resaltó que se implementó el programa “En Apodaca, todos somos la fuerza ciudadana”, donde se sostienen diálogos efectivos en los recorridos que se realizan junto con su equipo de trabajo, en donde actualmente han recorrido el 95 por ciento de la geografía del municipio.

“Hemos alcanzado el certificado PROSARE relativo al sistema de apertura rápida de empresas y el de Permiso a la Confianza para Desarrollos Habitacionales en serie, considerada como una buena práctica de Mejora Regulatoria”, dijo.